

L'EGLISE EPISCOPALE D'HAITI

COMMUNION ANGLICANE

DE L'ECOLE SAINT-PATRICK LOCORBE

RAPPORT DE PERFORMANCE ANNEE 2016-2017



Matériels classiques 2016 - 2017



Rév. Père Noé et moi encourageons les parents à participer activement à l'éducation de leurs enfants.
Father Noé and I encourage parents to participate actively in their children's education.

Messieurs les collaborateurs et partenaires,

En ma qualité de responsable académique, je dis un merci spécial à tous ceux et celles qui se donnent pour accompagner nos chers étudiants à l'école Saint-Patrick de Locorbe dans la construction de leur avenir. Accompagner les apprenants dans leur acte d'apprentissage n'est pas une mission facile dans une communauté comme la nôtre, cette mission est noble parce qu'on prépare des citoyens pour la société et pour le monde comme l'église prépare des âmes pour le royaume de Dieu.

Cette année scolaire (2016- 2017) était possible grâce à la main puissante de Dieu et la volonté de toute une équipe : Rév. Père Luc, **Rév. Père Noé**, monsieur Peter, les supporteurs, les enseignants, les parents.

Alors, chers collaborateurs la réouverture des classes est planifiée pour 04 Septembre prochain Les étudiants espèrent toujours sur votre fidèle accompagnement parce que ce processus est vraiment long.

In my capacity as academic leader, I would like to express our special thanks to all those who support our dear students at the Saint-Patrick school in Locorbe in building their future. Accompanying learners in their act of learning is not an easy mission in a community like ours, this mission is noble because we prepare citizens for society and for the world as the church prepares souls for the Kingdom of God.

This school year (2016- 2017) was possible thanks to the mighty hand of God and the will of a whole team: Rev. Father Luc, Rev. Father Noah, Mr. Peter, supporters, teachers, parents.

So, dear collaborators the reopening of classes is planned for next September 04 Students always hope for your faithful accompaniment because this process is really long.

Tableau de performance

Full name	Grades	effevtive	males	femeles	Succes male	Succes femele	Succes males et femeles
Jacques Saintilma	6 th	06	02	04	02	04	06
Willeme Silius	5 th	22	12	10	11	10	21
Angelo Ange	4 th	27	12	15	11	13	24
Pierre Donald	3 rd	14	04	10	04	09	13
Bosquet Yvon	2 nd	22	10	12	8	10	18
Phito Camille	1 ^{rst}	33	21	12	18	11	29
<i>Section préscolaire</i>							
Venia Michel	P res1	24	14	10	14	10	24
Appoleon islande	Pres 2	20	09	11	09	11	20
Denise Gracia	Pres 3	15	08	07	08	07	15
Total		183	92	91	85	85	170

Léonel PIERRE-LOUIS